



1981_06_1e_21 am je suis le fonctionnement total à chaque instant

« Toute image que vous avez de vous est fausse.
Demeurez dans votre Soi, c'est la vraie connaissance.
Essayez de comprendre toute cette connaissance que vous recueillez en ce moment.

La soi-disant connaissance que vous glanez **ailleurs** ne s'occupe que de l'ignorance. ; elle n'atteint pas le Soi, la vraie connaissance.

Tout ce à quoi le mental aspire n'est pas la vraie connaissance.
On ne peut pas facilement comprendre la vraie connaissance.

Si j'avais eu l'expérience du « je suis » auparavant, est-ce que j'aurais eu le désir d'entrer dans le sein de ma mère ?

Avant d'entrer dans la matrice maternelle je ne me connaissais pas, il n'y avait pas « d'être-moi »

Toute la soi-disant connaissance est corrompue par les mots, ce n'est que de l'ignorance.

Vous, l'ABSOLU, Vous observez l'état de veille, vous savez ce qu'est la conscience, ce qu'est l'état de sommeil, donc, Vous - n'êtes – pas - ça.

Des millions de gens ont passé, où, MOI, L'ABSOLU, pourrais-je être parmi eux ?

Il n'y a aucune individualité reliée à aucune de ces formes, mais, j'ai toujours été, et, je suis toujours, le **fonctionnement total.**

Sans MOI il n'y a pas de fonctionnement.

JE SUIS le fonctionnement total, à chaque instant, il y a des millions d'années aussi bien que maintenant.

J'ai une vision claire de ce qui précède, et pourtant, il faut accepter la souffrance physique, **à cause de la conscience.**

La conscience a pour nom souffrance.

Cette vie de souffrance touche à sa fin.

Ce Principe, (L'Absolu) quel qu'il soit, fait l'expérience de toutes les souffrances quand il est mis avec le corps et la conscience, et, en même temps, il sait qu'il vaut des millions de dollars, comme un tonneau d'or.

Ce Principe , qui a compris et qui a saisi ce que la souffrance et la conscience sont, vaut des millions.



Je ne m'occupe pas de la spiritualité des masses.

Ici on ne va pas vous déverser la spiritualité du commun.

Ce Vous, Ultime, ne peut pas être perdu ; tout ce que vous avez pu perdre, ce n'est que des mots.

Ce « je suis » amène la connaissance du monde.(connaissance = conscience)

Vous n'êtes pas seul, vous faites partie intégrante de la connaissance du monde.

Le Soi –individuel- s'identifie au corps-esprit en tant qu'individu séparé du monde.

LE SOI, est seulement l'être * ou la conscience, qui est le monde. (*le fait d'être, le fait primordial)

Le principe Ultime, qui connaît cet « étant », **ne peut pas être nommé du tout.**

On ne peut pas l'approcher, le conditionner avec des mots.

C'est L'Etat Ultime.

« JE » ne veux pas de disciples soumis et humbles, je les veux forts, comme MOI ;

« JE » ne produis pas des disciples, je produis des Maîtres.

« JE » veux que votre remise en question soit totale, sans conditions, [aucune protection de l'ego chéri n'est possible, il faut être prêt à se perdre soi-même dans le processus, à ce que le sens d'être un individu vole en éclats.]

Claire Fontange